

**LOCAL | Sanidad**

## **Profesionales sanitarios protestan por los recortes en Sanidad a las puertas del Centro de Salud**

**Acto convocado por los sindicatos SATSE, CEM y USAE en todos los centros sanitarios andaluces**

**Laura Serrano**

Lunes 28 de mayo de 2012 - 19:35



Profesionales sanitarios se concentraron el pasado viernes a las puertas del Centro de Salud de Priego para tomar parte en un acto convocado por los sindicatos SATSE, CEM y USAE como protesta por los recortes que el Servicio Andaluz de Salud tiene previsto realizar en las retribuciones de los empleados públicos del ámbito sanitario.

Un acto que se repitió en todos los centros sanitarios andaluces, como indicaba, Francisco Gavilán, delegado del sindicato de enfermería SATSE por atención primaria en el Distrito Córdoba Sur, quién destacaba que además de la bajada en las nóminas de los

trabajadores, estas medidas que pretende adoptar el SAS perjudican a la población en general ya que van a provocar la merma en la calidad y en los servicios sanitarios que se prestan en la actualidad.

Por su parte el presidente del sindicato SATSE, Manuel Molina, subrayaba la importante pérdida de poder adquisitivo que suponen estos recortes anunciados por el SAS, llegando a cifras de los años 90, incidiendo en que esto repercutirá en la calidad asistencial, de ahí que desde el sindicato se pida la colaboración de la población en este tipo de protestas.

Las medidas de protesta continuarán esta semana con la concentración que el sindicato SATSE tiene previsto realizar en Madrid, ya que como indicó Francisco Gavilán, esto es sólo el inicio de las movilizaciones.